
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º 016/2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando informações da Secretaria de Educação sobre a criação de 

um Bônus de Produtividade aos Professores da Rede Municipal de Ensino. 

 

JUSTIFICATIVA 

           

Isso se faz necessário, pois a valorização dos professores é o pilar 

que sustenta a Educação de um Município. Existe um modelo semelhante adotado 

pelo Governo do Estado de São Paulo onde ao final de cada Ano é conferido um 

Bônus aos professores da Rede Estadual que atenderam as determinações legais. 

O Município de Jaguariúna vem se destacando como a cidade 

Educadora, não á toa obteve por três vezes no ano de 2017, o primeiro lugar na RMC, 

e isto é fruto de um trabalho competente e eficaz que a Secretaria de Educação de 

Jaguariúna vem realizando por meio da Senhora Secretária Cristina Catão e sua 

valorosa Equipe.  

Acreditamos que este requerimento vem somar esforços para 

desenvolver ainda mais a qualidade do Ensino na cidade e valorizar os profissionais 

educadores com dignidade e respeito que eles merecem. 

Gabinete do Vereador Walter Luís Tozzi de Camargo, 07 de 

Fevereiro de 2018. 

As.)VEREADOR  WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

VEREADORA CÁSSIA MURER MONTAGNER 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 20 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de fevereiro de 2018  

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


